



# communiqué

N°: 159  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 5 NOVEMBRE 1982

## VISITE À OTTAWA DU DIRECTEUR EXÉCUTIF DU CENTRE DES NATIONS UNIES POUR LES ÉTABLISSEMENTS HUMAINS

---

Monsieur Arcot Ramachandran, directeur exécutif du Centre des Nations Unies pour les Etablissements humains, visitera Ottawa les 8 et 9 novembre prochains, pour tenir des discussions concernant le travail du Centre et le rôle que le Canada y joue. Il rencontrera l'honorable Roméo LeBlanc, ministre des Travaux publics et plusieurs hauts fonctionnaires de la Société canadienne d'hypothèques et de logement, de l'ACDI, des Affaires extérieures et du Centre de recherches pour le développement international, ainsi que certains organismes non-gouvernementaux.

Le Centre des Nations Unies pour les Etablissements humains fut établi à Nairobi après la conférence "Habitat" tenue en 1976 à Vancouver, et son bureau pour l'Amérique du Nord se trouve encore à Vancouver. Le Centre conseille et assiste les pays en voie de développement pour les aider à répondre aux problèmes de l'urbanisation, du logement et du développement des communautés. Monsieur Ramachandran, un ressortissant de l'Inde qui dirige le Centre depuis 1978, effectue sa première visite au Canada.